

## ～美容院で職場体験～

実際にお客さんの髪を乾かしたり、生徒同士でお互いにシャンプーをしたりしました。実習中は毎日が楽しく、苦勞を全く感じませんでしたが、実際はお客様に笑顔で帰っていただくにはどうしたら良いのかなど、サービス業の難しさを感じました。今回の実習では言葉遣いをほめていただいたので、今後も言葉遣いに気をつけ、社会に出ていきたいと思いました。

(南部中 塚田美香・谷口眞菜)



みき美容室



中小家畜試験場

## ～試験場で職場体験～

私の夢は獣医になることです。この職場体験では生き物を育てることの大変さや、決まりをちゃんと守ることの大切さを学びました。豚の出産の立会いで感動、しかし体験中には動物が9匹も死んでしまいました。私は少しでも死んでしまう動物が少なくなるように頑張りたいです。

(法勝寺中 青戸瑠香)

## ～整備工場で職場体験～

洗車、車両整備、自動車のスチーム、車検整備、ディスクブレーキのオーバーホールなど、自動車に関する様々な仕事の手伝いをさせていただきました。石上社長さんは真剣に接してくださり、大変うれしかったです。自動車整備は大変な仕事でしたが、楽しかったです。この体験を生活で生かしたいです。

(南部中 池野 巧)



石上モータース



埒田製材所

## ～製材所で職場体験～

木を運ぶのは重くてだるくなるし、切断作業は音がうるさくて大変な仕事でした。何気なく使っている木の製品も多くの過程を通して、たくさんの人に加工されているのが分かりました。今回イス作りをさせてもらい、学校の授業では体験できない貴重な経験をさせていただきました。

(法勝寺中 舟木信貴)

## 教師から

「給食のときにHAPPYなことが…『お姉さん、来て!!』と呼ばれて行ってみると、はしの持ち方を教えた子が、正しく使えるようになっていました。こんなにうれしいことはありませんでした。」保育園を体験した生徒が、職場体験学習後に書いた「職場体験学習新聞」のまとめの文章です。私たち大人は「礼儀正しかった」とか「あいさつがよかった」という目に見える(耳に聞こえる)部分を評価することが多いように思います。しかし、生徒達の心の変化という目に見えない部分にこそ大切なことがあるように思えます。体験後、礼状を書き、再訪問に何う姿を見て、「南部町の生徒が南部町に育てられている」という手ごたえを感じることができました。事業所のみなさま、大変お世話になりました。

南部中学校 2学年 学年主任 野 口 浩 史

この「職場体験学習」の活動は、地域の方々への温かい支援があってはじめて成り立つものです。事業所の方々には本当にお世話になりました。1週間の活動計画を綿密に立ててくださった事業所も多く、毎日丁寧に指導していただいて頭が下がる思いです。「はじめは緊張していたけれど少しずつ慣れた。本当に大変だったけど最後の1日はあっという間に過ぎた。」と、生き生きと語ってくれた子どもたちの心に、確かな希望の種が蒔かれたのを感じました。何より嬉しかったです。

法勝寺中学校 2学年 学年主任 加 藤 直 子